
北総鉄道の運賃値下げに対す.る考え方

1 運賃値下げの効果等

・成田新高速鉄道の開業 二北総鉄道の運賃値下げ

阜

田北総沿線地域の魅カアップ

ユ

・北総沿線地域の活性化
・

口土地区画整理事業の推進、千葉 N丁の土地分譲の促進

2 会社の状況と運賃値下げをした場合の支援の考え方

平成 19年度決算

・単年度収益 15億 円
口累積損失 336億 円

・債務超過  87億 円
コ翌期繰越金 92億 円
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運賃値下げをした場合

・単年度収益
口累積損失
口債務超過
口翌期繰越金
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・地元市村
口千葉県
・京成電鉄

「
都市再生機構

負担 “支援
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(参考 )

1 運賃問題に関する勉強会について

第 1回 (平成 19年 11月 6日 )

第 2回 (平成 20年 1月 17日 )

・沿線 6市 2村事務担当者 レベルで課題の抽出や今後の進め方等について

意見交換

第 3回 (平成 20年 2月 20日 )

・国交省の担当者 (オブザーバー と

村の課長級 レベルで質疑応答

麹 :(平成 20年 5月 23‐B)

第 5回 (平成 2o年 6月 19日 )

第 6回 (平成 20年 7月 28日 )

第 7回 (平成 20年 11月 19日 )

2 運賃問題に関する副市長等会議及び課長等会議について

副市長等会議 (平成 21年 1月 22日 )

課長等会議 (平成 21年 2月 26日 )

課長等会議 (平成 21年 3月 30日 )

前回の課長等会議での議題に関する質問等に対し、説明や意見交換を

行つた。

副童長等会議 (平成 21年 4月 24日 )

・運賃値下げに係る具体案について、事務局から説明し、意見交換を行つ

た。

これ以降も市村を訪問し、意見交換を何度か行つたところである。

運賃問題に関する検討状況

千葉県及び市川市、船橋市、

印格村t本埜村 (以下、「6市

て検討 してまいりました。

松戸市、鎌ケ谷市、印西市、自井市、

2村」とい う。)は、運賃問題 につい

して)の出席をいただき(沿線6市 2
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北総鉄道の運賃値下げについて

(1)条件

①成田新高速鉄道の開業に合わせる。

②運賃の平均値下げ率を最低でも5%とすること。

③全線で通学定期割引率を引き上げる。

(2市 2村による通学定期助成並みの運賃とする。)

※5年後に見直し

(2)支援・負担

①県 補助で支援する。

2億円で5年間  計 10億円の支援

② 6市 2村 補助で支援する。

2億円で5年間  計 10億円の支援

③京成電鉄 線路使用料等による負担

残り約4億円で5年間  計約20億円の支援

④北総鉄道の自助努力

や
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